



Cisco verleiht Swisscom Service-Partner-of-the-Year-Awards

Swisscom setzt sich weltweit gegen über 70'000 Partner von Cisco durch und gewinnt drei Service-Partner-of-the-Year-Awards. Erst vor kurzem prämierte Cisco Swisscom mit diesem Award für die Schweiz.

Gleich drei Mal durfte Swisscom am Cisco Partner Summit in San Francisco die Bühne betreten und Auszeichnungen entgegennehmen. Cisco verlieh Swisscom drei Service-Partner-of-the-Year-Awards: für die Region Zentraleuropa, für die Region EMEAR (Europa, Mittlere Osten, Asien und Afrika) sowie den weltweiten Award.

Seit der Gründung von Cisco Schweiz ging der globale Award erst zum dritten Mal in die Schweiz – und das erste Mal an Swisscom. Das ICT Unternehmen schaffte es dieses Jahr, die hohen Serviceleistungen weiter zu steigern. Chris Martin, General Manager von Cisco Schweiz, sagt: "Wir freuen uns ausserordentlich, dass unser Schweizer Partner aus den über 70'000 Cisco Partnern weltweit heraussticht. Durch die Digitalisierung und das Internet der Dinge steigen die Anforderungen an die Infrastruktur enorm. Unsere Kunden dürfen sich bei Swisscom durch ein kompetentes und professionelles Customer Success & Lifecycle Management in besten Händen wissen."

Zusammen mit dem bereits im September in Zürich verliehenen Service-Partner-of-the-Year-Award für die Schweiz gewinnt Swisscom 2016 mit vier Auszeichnungen sämtliche Awards dieser Kategorie. Fritz Felix, Head of Global Partner Alliances und Fullfilment von Swisscom, sagt: "Wir sind stolz, dass wir die ganze Kategorie Service-Partner-of-the-Year-Award gewonnen haben. Es zeigt, dass sich unsere Dienstleistungen im Cisco Servicegeschäft deutlich von den Mitbewerbern unterscheiden und einen Mehrwert für unsere Kunden generieren."



swisscom

Medienmitteilung

Ebenfalls im September wurde Swisscom zudem mit dem Enterprise-Partner-of-the-Year-Award für die Schweiz ausgezeichnet.

Bern, 3. November 2016